semaines, préalablement à cette date, à Elbingeralph, dans le Tyrol, et avait reçu du prêtre catholique de cet endroit ses dernières instructions sur les dogmes de la religion Catholique Le 7 octobre elle fit sa confession publique de Fei Catholique, ayant une semaine, auparavant, informé le Consistoire Protestant de Munich de sa retraite de la croyance protestante. Sa Majesté recevra le Sacrement de Confirmation de l'Evêque d'Angsburg, Hohenschangan, où la reine mère demeure, étant dans son diocèse.

C'est maintenant une question fort intéressante, de savoir quel sera pour l'évêque le résultat de la Confirmation de la Reine? Le 6e jour d'octobre, une journée avant que Sa Majesté fit son abjuration, la Cour du district de Posen condamna Mgr Janiszevski à six mois de prison, pour avoir confirmé quelques enfants. Bismark a maintenant une belle chance d'appliquer les lois ecclésiastiques à la famille de l'un des Rois de la Confédération Allemande.

Lorsque le Saint Père apprit la nouvelle de l'abjuration du protestantisme par la Reine mère de Bavière, il fit paraître une grande émotion. Fondant en larmes, il s'écria: " Mon Dieu, votre pauvre Vicaire est indigne d'une si grande consolation." Cette nouvelle nous a été donnée par quelqu'un qui a été lui-même le témoin oculaire de cette scène touchante au Vatican.

Un pèlerin de Bayeux à Lourdes raconte ce qui suit à la Semaine de ce diocèse: "Vers neuf

-000-